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Continued...
Link to Image

Le, la, les are direct-object pronouns.
They replace PEOPLE or THINGS.

Tu vois cette fille là-bas? Oui, je la vois.
Tu vois ces maisons? Oui, je les vois.

LE, LA, LES

Compare the use of en and le, la, les.

   Tu achètes le journal? Oui, je l’achète.
   Tu achètes du pain? Oui, j’en achète.

In the passé composé, the past participle agrees with le, la, les, but not 
with en.
   Tu as pris la carte postale? Oui, je l’ai prise.
   Tu as pris mes photos? Oui, je les ai prises.
BUT:  Tu as pris des photos? Non, je n’en ai pas pris.
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Lui and leur are indirect-object pronouns.
They replace à + NOUN designating PEOPLE.

Tu as écrit à tes cousins? Non, je ne leur ai pas écrit.

LUI, LEUR

Compare the use of y and lui, leur.

   Tu as répondu à Pauline? Oui, je lui ai répondu.
   Tu as répondu à cette lettre? Oui, j’y ai répondu.

Note that lui, leur are not used with penser.
   Tu penses à tes amis? Oui, je pense à eux.
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Object pronouns always come BEFORE the verb, except in 
affirmative commands.  

Je téléphone à Christine? Ne lui téléphone pas.
Oui, téléphone-lui.

Je prends ces magazines? Ne les prends pas.
Oui, prends-les.

Compare:
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Sometimes a sentence may contain two object pronouns. Note the 
sequence of these pronouns in the following sentences:

Continued...
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DIRECT- AND INDIRECT-OBJECT PRONOUNS

le 
la before
les

Je prête mon vélo à Alice.
Je le lui prête.

Tu envoies cette carte à tes cousins.
Tu la leur envoies.

Nous montrons nos diapos à Éric.
Nous les lui montrons.

lui
leur

This order is also used in affirmative commands.
   Montre la photo à Catherine. Montre-la-lui.
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me 
te
nous
vous

Vous me donnez le journal.
Vous me le donnez.

Le coiffeur te coupe les cheveux.
Il te les coupe.

Paul nous vend sa chaîne-stéréo.
Paul nous la vend. 

Sylvie vous prête ses CD.
Elle vous les prête.

le
 before la

les
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le 
la before
les

Donne-moi ton adresse.
Donne-la-moi.

Montre-nous ces photos.
Montre-les-nous.

moi
nous

Note the order in affirmative commands:
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OBJECT PRONOUNS AND Y, EN

le/la/les 
lui/leur before
me/te/nous/vous

J’amène mes amis au concert.
Je les y amène.

Je donne des conseils à Marc.
Je lui en donne.

Alice me prête de l’argent.
Elle m’en prête.

L’employé nous vend des timbres.
Il nous en vend.

y
en
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This order is also used in affirmative commands.

   Donne des timbres à Catherine. Donne-lui-en.
   Donne-moi du papier à lettres. Donne-m’en.

ALLONS PLUS LOIN

When two pronouns are used with a reflexive verb, 
the reflexive pronoun always comes first.

Je m’achète des vêtements. Je m’en achète.
Alice s’est coupé les cheveux. Elle se les est coupés.
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Note the use of the construction faire + INFINITIVE.

A2. La construction faire + infinitif p. 168
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Je fais développer les photos. I am having the pictures developed.
Tu as fait réparer ton vélo. You had your bicycle fixed.
Nous allons faire laver notre voiture. We are going to have our car washed.

The construction faire + INFINITIVE is used to describe actions 
that people have done by someone else.

In this construction, it is the verb faire that is used:
• in the negative

   Je fais réparer ma télé. Je ne fais pas réparer mon portable.
• with pronouns

   Ma montre était cassée. Je l’ai fait réparer.
   Ta voiture est sale. Fais-la laver.
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The construction faire + INFINITIVE is also used to describe actions that 
we make or have other people do.

Le professeur fait étudier les élèves. The teacher makes the students study.

A2. La construction faire + infinitif p. 168

ALLONS PLUS LOIN

• The construction faire + INFINITIVE is used in certain expressions:
faire cuire   to cook faire frire   to fry faire bouillir   to boil

    Also: faire marcher to operate (equipment)      faire voir to show

• Note the use of se faire + INFINITIVE to describe actions that people 
are having done for themselves.

Je vais me faire couper les cheveux. I am going to have my hair cut.
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